

## Balonmano

# "Lo mejor fue la reacción"

El entrenador del Liberbank Gijón alaba la actitud de su equipo, que ganó tras verse siete goles abajo mediada la primera parte

Gijón, J. J.

"Me quedo con la reacción del equipo ante una situación difícil, eso y que no nos pusimos nerviosos por el mal comienzo", manifiesta el entrenador del Liberbank Gijón, Diego Lafuente, tras la primera jornada de la Liga Iberdrola, en la que su equipo tuvo un pésimo comienzo de partido en la cancha de La Salud de Tenerife. Acabó ganando por cinco goles de diferencia, lo que le situó como el primer líder de la temporada.

"Estar líder es una situación circunstancial", indica Lafuente, que quiere valorar notablemente el potencial del conjunto canario. "tiene una primera línea muy fuerte, dos pivotes muy grandes y unos extremos rápidos, además de una plantilla muy larga", enumera. La Salud es un equipo recién ascendido y que puede pecar de inexperiencia en la máxima categoría, pero cuando le coja el aire va a ser muy complicado de superar.

Diego Lafuente reconoce el mal inicio de partido de su equipo, que perdía por siete goles de diferencia mediada la primera parte. "Pero desde ese momento y hasta el final del partido hicimos un parcial de 10-22". Las gijonesas reaccionaron comandadas por Cecilia Cacheda, y tras una notable mejora en



La defensa del Liberbank Gijón trata de frenar a Cioca. | Montse Santos

la faceta defensiva acabaron llevándose la victoria, no sin tener que sudar la camiseta.

En la reacción también fue importante a efectividad de los extremos Raquel Caño y María González. Esta última volvía al equipo en el que debutó hace tres temporadas, cuando sufrió una grave lesión que la tuvo parada muchos meses. Luego jugó en la División de Honor Plata, donde se recuperó físicamente. En Tenerife tuvieron poco protagonismo otras jugadoras recién llegadas como Nerea Nieto, Marta Méndez y Natalia Montilla, que están acoplándose al equipo y que sin lugar a dudas serán importantes a lo largo de la temporada.

Precisamente Nerea Nieto ha sido convocada por Carlos Viver dentro del programa Objetivo 2021 de cara al Campeonato del Mundo de ese año en Japón. Una convocatoria de 16 jugadoras que se concentrarán del 15 al 21 en Almería. En esta concentración, junto a Nerea Nieto, están: Silvia Navarro, Mercedes Castellanos, Silvia Arderius, Estela Doiro, Carmen Campos, Ana Isabel Martínez, June Loidi, Paula Valdivia, Maitane Echeverría, Sole López, Jénifer Gutiérrez, Kaba Gassama, Ainhoa Hernández, Paulina Pérez y Eli Cesáreo.

## Natación



"Kimbo" Vallejo y María Fernández Bagues. | Marcos León

## Vallejo y Bagues vencen en el Circuito de Travesías

Gijón, J. J.

"Kimbo" Vallejo (Grupo Covadonga) y María Fernández Bagues (Manuel Llaneza) se proclamaron vencedores de la sexta edición del Circuito de Travesías que este año solo contó con dos pruebas tras la anulación de la travesía "Playas de Gijón" debido a las pésimas condiciones meteorológicas. Tras Vallejo se clasificaron Iván Fernández y Joaquín Conde, y tras María, Ana Villanueva y Vanesa Laredo.

## Hockey patines

# Sierra, contento con la evolución del Telecable

El equipo gijonés devolverá visita al Sporting de Lisboa este sábado

Gijón, J. J.

Fernando Sierra, entrenador del Telecable Gijón, se mostró satisfecho del primer test importante de su equipo el pasado sábado ante el Sporting de Lisboa porque "nos encontramos con el ambiente de competición y la afición". Sierra está contento con el resultado, 6-3, "porque parece que este equipo siempre tiene que ganar", pero reconoce que "hay que seguir trabajando otras cosas como por ejemplo dar más ritmo a la circulación de la bola en ataque", si bien con-

sidera que "es lógico que haya cosas que mejorar a estas alturas".

También está contento con la aportación de las jugadoras de la cantera. El sábado debutaron Rebecca y Sara, "lo que significa que sigue dando sus frutos", destaca el entrenador.

El equipo está en una fase importante de la pretemporada, con un intenso trabajo y una apretada agenda de partidos, algunos de entrenamiento como el disputado en la mañana de ayer ante el Roller masculino en Oviedo.



Sara Rocas intenta superar a la meta del Sporting de Lisboa Caldeira. | Juan Plaza

El jueves jugará en Gijón contra el Cuencas Mineras, para luego trasladarse a Lisboa para devolver la visita del Sporting y jugar el partido que servirá de presentación de

las lusas ante sus aficionados. El Telecable Gijón aprovechará el viaje a Lisboa para jugar el domingo un segundo amistoso, este ante el CACO como rival. Un equipo

que la pasada temporada fue subcampeón de la Copa de Portugal y que supondrá un buen examen una semana antes del inicio de la liga el día 21 ante el Bigues i Riells.